
開催協議会名 令和４年第２回 安来警察署協議会

開 催 日 時 令和４年６月14日（火）14時00分から15時30分まで

公 安 委 員 金崎公安委員

協議会委員 ７人（原本会長、山本副会長、加納委員、葦原委員、
太田委員、黒川委員、渡邊委員）

出 席 者
警 察 署 ８人（役職名：署長、副署長、生活安全係長、交通課長、

警備課長、会計課長、地域係長、総務係長）

会議・協議 署長からの 諮問事項 ① 速度取締りの指針について

諮 問

説明概要 ① 交通事故実態について

② 安来警察署の取締り重点について

③ ランダムな取締りについて

答申(意見等) ① 速度取締りの指針については、方針どおり

了承した。

② 今後も積極的に推進し、安来市内の安全・

安心の確保に努めてほしい。

見 学 ○ 災害訓練実施状況の放映

６月14日午前中、当署管内で土砂崩れが発生し、車両が巻き込ま

れたという想定で実施した災害訓練の状況を撮影した動画を放映し

た。

委員からの感想 ○ 災害訓練の状況について

新型コロナウイルス感染防止対策の徹底を図りながら、災害の対

策に備えてほしい。

そ の 他 ○ 署長あいさつ

・ 本会議設置趣旨及び当署の概況及び管内情勢について総括的に

説明した。

○ 管内情勢について

・ 生活安全係長が総合的な犯罪抑止対策の推進や少年補導の概要

及び令和４年の重点目標等について説明した。

・ 副署長が管内の刑法犯の発生、検挙状況、事件の発生傾向及び

最近の主な検挙事例について説明した。



・ 交通課長が、県内及び管内の交通事故発生状況や交通死亡事故

の特徴、交通事故を抑止するための取組等について説明した。

・ 警備課長が、上半期の令和４年重点目標推進状況について、大

規模災害を始めとする緊急事態への的確な対処等について説明し

た。

写 真 ○会長あいさつ ○署長あいさつ

○金崎公安委員あいさつ ○諮問の説明状況(交通課長)

○開催状況 ○災害訓練の動画放映状況

※同内容でホームページにも掲載とする。

※記載内容に応じ、複数枚に渡っても差し支えない。


